

Kita-Volksbegehren vor Gericht

Wie oft haben Sie in der Politik schon selbst entschieden?

Richtig, so gut wie nie. In Baden-Württemberg sollte sich das ändern.

Damit Volksentscheide auch bei uns stattfinden, wurde 2015 extra die Verfassung verbessert. Die SPD wollte jetzt ein erstes Volksbegehren auf den Weg bringen: die Bürgerinnen und Bürger sollten über gebührenfreie Kitas abstimmen.

Anstatt der Bürger entscheiden nun die Richter

Doch anstatt zum Volksentscheid führte der Weg direkt vor den Verfassungsgerichtshof! Das Innenministerium lehnte das Volksbegehren ab und argumentiert pauschal: Kostet etwas zu viel Geld, darf die Bevölkerung nicht darüber abstimmen.

SPD klagt vor Gericht

In unserer Verfassung steht das so nicht geschrieben. Deswegen zieht die SPD jetzt vor den Verfassungsgerichtshof. Die Bürgerinnen und Bürger müssen auch über finanzwirksame Gesetze abstimmen dürfen!

Gemeinsam einsetzen

Dieses Recht müssen wir jetzt gemeinsam verteidigen: Helfen Sie mit! Der Verein Mehr Demokratie hat einen Aufruf an die Landesregierung gestartet.

Jetzt Postkarte abschicken oder online den Bürger-Aufruf mitzeichnen:

www.volksentscheid-vor-gericht.de



**MEHR
DEMOKRATIE**